

Polémica por plataforma “Anótate en la lista”

Bancada UDI pide renuncia de ministro Nicolás Cataldo

● Los diputados acusaron que el secretario de Estado “no logra solucionar el problema de infraestructura y no logra que funcionen los SLEP”.

La bancada de diputados de la Unión Demócrata Independiente le pidió al Presidente Gabriel Boric que le solicite la renuncia al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, a raíz de la seguidilla de controversias que ha tenido que enfrentar la cartera y que aún no hay respuesta.

La última: la plataforma digital “Anótate en la lista”, para que los apoderados que se quedaron sin vacantes puedan registrarse en los en los distintos establecimientos educativos públicos o particulares a la espera de un cupo.

Pese a que el Mineduc aseguró que no existía un servicio “premium”, la vocera de Gobierno, Camila Vallejo, contradujo a la cartera. En conversación con Radio Cooperativa, dijo que “efectivamente se detectó una especie de servicio premium que ha sido denunciado, que se alertó hacia el Ministerio de Educación y, por lo tanto, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, instruyó una investigación tras esta denuncia, porque, además, aquí lo que sucede es que nuevamente se utiliza la capacidad de pago de las familias para acceder a cupos dejando atrás a otros, como para saltarse la fila, y eso es algo abusivo que no podemos permitir”.

En este escenario, el diputado Jorge Alessandri (UDI), emplazó a que el



El diputado UDI, Jorge Alessandri, emplazó al ministro Cataldo.

ministro Cataldo deje su cargo: “La diferencia entre colegios pagados y municipalizados hoy día es mucho más grande, le han arrebatado a miles de jóvenes el sueño de ser profesional, el sueño de una educación de calidad y el ministro no ha dado con las soluciones”.

“No le apunta a ni una”

“No es que nos caiga mal el ministro de Educación es que no le apunta a ni una, no logra solucionar el problema de infraestructura, no logra que funcionen los SLEP, no logra encontrarle matrícula a los jóvenes es-

pecialmente en el norte del país que no tienen donde ir a clase, no logra resolver el sueño de los jóvenes para poder llegar a ser profesionales. Ministro Cataldo nos cae bien pero no sabe hacer la pega”, agregó.

Asimismo, el diputado Sergio Bobadilla (UDI) cuestionó las cifras de jóvenes sin matrícula y sostuvo que el secretario de Estado “desconoce la realidad y falta a la verdad”.

“Le hemos pedido por el bien de la educación, por el bien de los alumnos a lo largo del país que de un paso al costado por-

que ha sido incapaz este ministro de resolver los problemas”.

Mientras los parlamentarios exigían públicamente la salida de Cataldo, el secretario de Estado se encontraba a unos pocos metros en la comisión de Educación de la Cámara, instancia a la que fue citado para abordar la falta de disponibilidad de matrícula en los establecimientos educacionales, donde fue increpado por una apoderada que reclamaba que sus hijos no han sido aceptados en ningún establecimiento educacional.